

Presidente de Cuba evalúa condiciones ante tormenta tropical Ian



Lo fundamental es preservar la vida de las personas, aunque ese esfuerzo puede verse entorpecido por la indisciplina. (Foto:PL)

La Habana, 24 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, chequeó este sábado, junto a autoridades del Gobierno y la Defensa Civil, la preparación de los territorios ante el paso de la tormenta tropical Ian por zonas occidentales y centrales del país.

El primer mandatario indicó que lo fundamental es preservar la vida de las personas, aunque ese esfuerzo puede verse entorpecido por la indisciplina, reseñó una nota publicada en el sitio Presidencia de la República.

«Estos son momentos, señaló, en los que hay que convocar a mucha disciplina social, a mucha responsabilidad y sobre todo a mucha solidaridad, porque necesitamos entre todos cooperar, aglutinar y también exigir lo que a cada uno le corresponde».

El dignatario instó a elevar la vigilancia de la situación meteorológica e indicó puntualizar los planes de reducción de desastres, los que se han estado actualizando tras cada huracán y en los Ejercicios Meteoro.

Insistió en que la organización de las personas que necesiten ser evacuadas debe concretarse desde ahora y orientó trabajar en pos de garantizar la distribución de alimentos a la población, en especial el pan.

También llamó a priorizar la limpieza de tragantes y elementos que crean obstáculos en las zonas donde drena agua y « ponderó la decisión adoptada de no regresar a los estudiantes a las escuelas, para evitar el movimiento de estos ».

Díaz-Canel hizo énfasis en la protección de las embarcaciones, la protección de animales, el adelanto de cosechas para disminuir pérdidas y la vigilancia de los embalses.

Además, indicó el alistamiento de las brigadas de la Unión Eléctrica, Telecomunicaciones, Recursos Hidráulicos para resolver cualquier afectación que produzca el evento hidrometeorológico.

«También hay que estar, desde ya, diseñando por todas las instituciones involucradas una estrategia informativa, incluyendo las redes sociales, para garantizar una comunicación de forma permanente, en cada momento», concluyó.

El Estado Mayor de la Defensa Civil de Cuba estableció hoy la fase informativa, desde las 08:00, hora local, para las provincias del occidente y centro del país ante la tormenta tropical Ian.

Según un comunicado del organismo, la decisión fue adoptada para los territorios desde Pinar del Río hasta Cienfuegos y el municipio especial Isla de la Juventud, por el peligro potencial que representa el evento hidrometeorológico, dada su proyección al sur del país y la trayectoria pronosticada. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300214-presidente-de-cuba-evalua-condiciones-ante-tormenta-tropical-ian>



Radio Habana Cuba